

SPORT

Stockerplätze und Hüttenopening

Die Mitglieder des Lauftreffs Hohenems konnten am vergangenen Samstag, dem 20. Mai 2017, beim 5. Rheindeltauf, in dessen Rahmen auch die VLV-Straßenmeisterschaft stattfand, erneut groß aufzeigen.

Im 10-Kilometer-Lauf konnte sich Kathi Schichtl Platz drei sichern (Zweite in ihrer Altersklasse), Sabrina Schaal klassierte sich als Zweite in der Kategorie „Hobbyklasse“.

Zudem fand am Dienstag, dem 16. Mai, der 1. Trainingslauf „is Gsohl“ samt Hüttenopening statt. Die Alpe Gsohl ist seitdem wieder geöffnet, was fast alle Teilnehmer/innen bis in den Sonnenuntergang hinein gemeinsam genossen.



www.lauftreff-hohenems.at